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今月のコンサート

９月 日に初台 にて「制服向上委員会 生誕九年祭」が行われました。22 The DOORS
『生誕祭の歌』という新曲が発表され、 も９周年を迎え、 年目に突入します。SKi 10

年目のスタートを行うにあたっての意気込みを言いながら自己紹介。美香ちゃんは、10
生誕３年祭の頃からいて、月日の流れは早いものと感じるとのこと。お客さんもそう思

ったことでしょう。今回は７部構成。第１部は祝宴の儀で 。電報を紹介。南研子さん、

や安達巌さん等から来ていました。その後メンバー扮する有名作家などが来賓。第２部

。 。 。は流転の儀 歴代メンバーを番号順に紹介 番の小林久子ちゃんがゲストで登場SKi 32
姉の留学に付いて行ったが面接に落ちて留学できずに戻ってきたとのこと。似ている雰

囲気を持つりりかちゃんと今日の朝食をテーマにトーク。久子ちゃんの朝食は、ご飯に

お味噌汁に、おかず(笑)。おかずじゃ何だかわからないと思いながらもりりかちゃんは

平然と話を進める。やっぱり似た雰囲気のほのぼのとするトークでした。紹介が続くな

か、 はいつまで続くんですか？と久子ちゃん。みんなが知りたい疑問です(笑)。SKi
第３部は継承の儀。サブとちぃリーダー制度復活。ちぃリーダーは星川りりかちゃん。

とてもびっくりしたけどがんばって務めるとの抱負。サブリーダーは吉田梢ちゃん。

今聞かされて驚いている梢ちゃん。がんばって下さいね。そしてリーダーは橋本美香ち

ゃんの続投。苦渋の選択だったらしい。第４部は伝世の儀。ゲストに さんを迎PANTA
えて のこれまでの活動紹介。アメリカのテロ事件にもしっかりとした意見を言ったSKi
里奈ちゃん、伶奈ちゃん、久美子ちゃんでした。第５部は来賓の儀。月蝕の森永理科さ

んがゲストとして登場しました。美香ちゃんと同い年で選挙権ありますよとのこと。

その後 と月蝕の共通点等について話されました。第６部は偶眠の儀。公開生徒総会SKi
のテーマが偶眠。真子ちゃんは偶然寝ることと解釈。本当は誰に命令されることなく

自然と眠りにつくことらしい。第７部は歌舞気の儀。約１時間の歌のオンパレード。

最後に第８部おまけの儀をやって４時間半超にわたる生誕祭は終了しました。

翌日は「渚に消えた初恋Ⅵ」が行われました。渚の思い出を言いながら自己紹介。

舞香ちゃんは沖縄の高校修学旅行の時、岩場に見たこともない生き物があって嫌になっ

。 、 、たようだ 伶奈ちゃんは家族で伊豆に行って蟹をとったが 風呂釜の上に置いていたら

風呂をわかしてしまって蟹が泡を噴いていたそうだ。今回のＭＣのテーマは水泳。万里

菜ちゃんは 入る前に習っていたが、 ｍまでが限界らしい。真子ちゃんは赤裸々SKi 25
告白すると肺活力がない(笑)とのことであるが、真冬ちゃんが助けてくれるとのこと。

２人の間に愛が芽生えたようだ。あつみちゃんは泳げないけどサーファーらしい( )。^^;
伶奈ちゃんは大得意らしい。 ｍ泳げると宣言するも、伶奈ちゃんの突っ込みでだん100
だん減ってしまう妃奈子ちゃん。得意な泳ぎはスクロールらしい( )。加奈ちゃんは小^^;
学校から習っていて ｍ泳げるとのこと。春香ちゃんは何故か秘密だそうだ。新三役100
の橋本、吉田、星川のＭＣ。りりかちゃんのちぃリーダーに選ばれた理由はいつも一生

。 。懸命練習しているから 梢ちゃんのサブリーダーに選ばれた理由も最近がんばったから

最近…？( ) やっぱり高校生だし頼りにしてるという美香ちゃんに、私も美香さん^^
才で頼りにしてると年を出して梢ちゃんが返すと、本当に叩く美香ちゃんでした。21
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同日夜に「制服向上委員会ＶＳ私服向上委員会」が行われました。始め制服と私服で

。 。 、 、 、 、交互にメンバーが登場 ソロが披露されました 制服チームは遠藤 西堀 星川 水本

片平、松本、松尾。私服チームは橋本、石澤、吉田、高橋、小林、森野、斎木、河野。

まずは「どっちがたくさん言えるかコーナー」で開始。初めのテーマは洋食メニュー。

スパゲッチュというりりかちゃん。かわいいですね。次のさんずいの漢字は、いきなり

万里菜ちゃんが「体育の体！ 。里奈ちゃんも「海賊の賊」を。都道府県の名称では、」

真冬ちゃんが伊豆や名古屋を。みんながんばって勉強してね( )。最後の問題は３点と^^
いう一発逆転の可能性の中、私服チームが制しました。次は「ことわざの続きと意味を

答えるコーナー 。かわいい子には、に「お金をあげよう」と答えた加奈ちゃん( )。」 ^^;
。 。そんなことわざを作ってはいけません ここでも私服チームが勝ち優勝となりました！

最後は全員が私服に着替えてダンスパフォーマンスライブとなりました。

月 日に にて「はしもとみかハートフル・ミュージック」が行われま10 13 The DOORS
した。この公演は第 回制服の日となっています。あれ？番号が飛んでる( 。司会268 ^^;
にりりかちゃん。加納さん、関谷さんを迎え入れて生演奏によるライブとなりました。

まず、りりかちゃんの登場。みかさんの１万人握手会キャンペーン情報で無事終了し、

握手した人数は 人で、メンバーと握手して 人になったとのこと。１万人惜しか819 830
ったですね(笑)。演奏者の紹介でりりかちゃんとトークに。加納さんは今朝５時に起き

たとのこと。それに対してりりかちゃんは、まだこれから始まるのに「今日家帰ってゆ

っくり寝て下さい」とコメント。一曲加納さんと関谷さんの演奏の後、みかさん登場。

１ アルバムかれん発売記念のキャンペーンが全国で行われたと紹介してしまい、お客st
さんの突っ込みが。その後範囲がせばめられていきました。これからもいろいろな人と

握手してもっとやってみたいということで、キャンペーンを続けていこうか検討中だそ

うだ。今日は曲をたくさんお送りするということ。前半は洋楽の

、 「 」 。カバーで 後半は かれん を交えた の曲という構成でしたSKi
みかさんの着替えタイムの間に加納秀人さんコーナーを。ここで

りりかちゃんが、外道を「がいどう」と紹介してしまい大爆笑の

。 。 。加納さん でも結構気に入った様子 しばらく引きずりそうです

最後にアンコール、ツーショットポラで終了となりました。
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BIRTHDAY今月の

月 日に にて石澤彩乃 が行われました。今日が誕生日の彩乃9 24 LR 17th Birthday Party
、 。 。ちゃん 昨年はお休み期間だったため初めてのＢＤイベント 一人で緊張してるそうだ

誕生日の思い出はピ－スのケ－キを買ってもらえてこの日だけは最初に選ばせてもらえ

るそうだ。 才の１年間はいろんなことがあって忙しかった様子。昨夜は憧れの 歳16 17
、 「 」になるんだぁと眠れなかったそうだが 歳になっての心境は こんなに子供なの ！17 ?

もっと言葉遣いとか服装とか大人っぽくなると思っていたそうですが、一晩でいきなり

変わったりはしません(笑)。お母さんとは何でも言える仲だそうだが、喧嘩すると手や

足が出るそうだ。家庭内暴力ですか？ 最近時間を有効に使うようになったとのこと。

、 、以前は舞香ちゃんに時間の使い方が下手って言われてて 余計なことばっかしてたのが

、 。今はレッスンを終えて帰りの電車までが の時間 家では自分の時間としてるそうだSKi
。 。また１日 ･ 食だったのが今はそんなに食べなくなったとか 量が増えてたりして(笑)4 5

。 、 、18 歳になる前に食べ放題を制覇したいそうだ 抱負はとくにない様ですが 背伸びせず

毎日食い残さない悔いを残さないようにする。日に日に大人になっていくので皆さん目

。 、 。がハ－トにならないようにと茶化します 恋はまだまだ 友達といる方が楽しいそうだ

短気だけど３歩歩くと忘れるそうなので、怒らせた時はとりあえず逃げましょう(笑)。

。 。SKi では２月に先輩が卒業してから生まれ変わったそうだ ３月公演の緊張は忘れない

まだ後輩の気持ちがわかる中間職として指導していきたいそうだ。歌はいろんな分野の

曲を、なかでも難しいけどバラ－ドを極めたいそう。学校では暴れているらしい( )。^^;
水鉄砲で制服をびしょびしょにしたりしてるそうだ。その分家では静かとか(当社比 )。?

、 。電車の中では疲れてると下向いて独り言を言ってるそうで ちょっと近寄りがたいかな

、 。 、 。舞香ちゃんは 怒られることが多いけど親友 一番気が楽とのことで 第２の母らしい

。 。曲を挟んで最近気になること ＮＹのテロや狂牛病のことが家族で話題になったそうだ

ブ－ムはプリクラ。みんなもうやだって言うのを無理矢理連れて行くらしい(笑)。My
質問コ－ナ－。焼き肉ともんじゃの食べ放題は行ったので、ケ－キや果物に行きたいそ

うだ。学校の文化祭では食べ物屋全店制覇したと誇らしく語った。今日のファッション

は、着て疲れない服。今朝５分で選んだそうだ。大学は社会学科や心理学科へ行って、

。 、 。将来は児童福祉士になりたいそうだ 体育祭では去年 障害物競争で１位だったそうだ

。来月に迫った のスポ－ツ大会は気合が空回りしないようにリラックスして臨むとかSKi
さんは歌リハとかよく見てもらうそうで表現方法のアドバイスPANTA

など丁寧に教えてくれるそうだ。続いてクイズコ－ナ－。舞香ちゃん絡

みの問題が多かったよう。リクエストコーナーでは、予定していた曲が

。 、なかなか出てこなくて( )相当の曲がリクエストされました 結果は^^;
。 。パリの恋人と 歳 ここで舞香ちゃんからの祝電ならぬ祝メ－ル披露17

彩乃ちゃん本人もまだ読んでないそうだ。最後は、彩乃ちゃんにとって

永遠のアイドル吉成さんの『蒼い天使の糸 、大好きな舞香ちゃんの』

『 』、 『 』 。花火 そして好きなだけ暴れてくださいと うたかたの夢 を熱唱

これからも背伸びせず頑張っていきたいと抱負を語り終了しました。
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～涙の人生教室～今月のしでかし

「 」 。10 13 The DOORS月 日に初台 にて 加納･美香の音楽教室スペシャル が行われました

「忘れずに持ってきました」と美香ちゃんの手にはシッカリと『大事なもの』が(笑)。

。 。今日もビシバシいくそうだ 今回はスペシャルのため生徒さんもいっぱいです

まずは万里菜ちゃんが登場。リズム感を習いたいそうだ。苦手な裏のリズムを

、 。「 」 。やってみると 出来てしまう万里菜ちゃん( ) 出来ました～ と嬉しそう^^
続いての加奈ちゃんが挙げた課題は音痴を直すこと。美香ちゃんも最初は音痴

、「 」 。だったそうで 少しずつ直していけると信じて とアドバイスしていました

３人目は妃奈子ちゃん。初登場ですね。低い声を出したいそうで、喉の開き方

を学びたいそうだ。春香ちゃんは年上の名にかけて頑張るとの意気込み。加奈ちゃんよ

り音痴なので直したいとの事。りりかちゃんは３回目の登場。ＴＶでかかる曲に合わせ

てリズムが取れるようになったそう。でも『 』は別のようだ( )。今日Uhoo-Uhoo-Uhoo ^^;
は高い声をお腹から出せるようになりたいとの意気込み。伶奈ちゃんも初登場。微妙に

音がずれるのを直したいとの事。家で歌っていて、半音ずれると猫が引っ掻いてくるら

しい。レッスン中につれてくるとメンバーみんな大変な事になりそうですね(笑)。最後

は真冬ちゃん。リズムと高い声が課題だそうだ。生徒の紹介の後は、頼もしい加納先生

の登場。スペシャルという事で「話が長くなりますね」と相変わらずです。今までの３

、 「 」 。回を振り返っての印象は りりかちゃんの 頑張ってください事件( ) が強いようだ^^
衝撃的だったらしい。みんな覚えが早いからには 「若いですからねぇ」と美香ちゃん。、

会場の微笑を誘います。加納さんは集中して覚えても忘れるのが早いらしい 「切り替。

えが早くていいですね」とフォローする美香ちゃんでした(笑)。海外で通用するには自

、 、 。分のスタイルが必要 音楽を本当にやっている人から学ばなければと 加納さんの持論

、 。加納さんの学校の音楽の時間は バケツ持って立ってるかグラウンドを走ってたそうだ

歌にも体力は必要ですからね(笑) 「先生、私達の音感を見て」のコーナーでは、まず。

真冬ちゃんがアカペラに挑戦 『初恋にサヨウナラ』を熱唱するも、伶奈ちゃんを真似。

して歌ったとか。初めての披露に度胸満点ですね。将来が楽しみです( )。春香ちゃん^^
は『 』を披露。でも普段話す声の方が大きいらしい。自信を持っていつものI Love You
ようにとアドバイスを受けました。妃奈子ちゃんは『シャララ』を熱唱。高い声を生か

す方がいいとアドバイス。 は広くてメンバーが離れているので手持ちぶたさにDOORS
している美香ちゃん 「笑わせてくれるメンバー」とりりかちゃんを指名。見事期待に、

応えて( )愛のハンマーを頂戴します。伶奈ちゃんの課題^^;
はステップを。見本に「やってみてくださいよ～」と振ら

れて戸惑う美香先生。おもわず「嫌い～」とこぼれます。

「 」 。私達から先生へ質問コーナー は何故か人生相談に( )^^
ようやくちゃんとしたレッスンへ入ります。でももう紙面

がないなぁ(笑)。リズム感・音感を学びます。今までより

レベルアップした教室になったようでした。最後に全員で

『 』 。 。puff を熱唱 みんな今日の成果を忘れないようにね～
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～熱唱十八番～今月のしでかし

「 」 。 、10 14 The DOORS月 日に にて ＯＧの紅白カラオケ大会 が行われました 参加ＯＧは

井上、松井、川野、伊藤の４名。まずは今日の意気込みから。かこちゃんは風邪を引い

てしまって声が出なくてすいませんとのこと。朋美ちゃんは普段カラオケ行かないし、

音痴だから大変とのこと。陽子ちゃんは金欠とかで、カラオケに行ってないとのこと。

ゆっきぃは金～土と徹夜でカラオケをしてテンションあげてきたらしい( )。ゆっきぃ^^;
以外は消極的な意見で今一盛り上がりに欠ける意気込みでした。最近の近況は( )、かこc

、 。ちゃんは短大２年生で １年生にいっぱい単位を取ったので週２回位行けばいいらしい

。 。ラジオとかの仕事がしたくて最近事務所に入ったそう 決まったら教えて欲しいですね

朋美ちゃんは、オートマ限定の車の免許を取ったそうだ。１ヶ月間毎日通って一回も落

、 。とさず取ったらしいが 友達を乗せると後部座席の人もシートベルトをするらしい(笑)

朋美ちゃんって運転したら豹変するのかなぁ。陽子ちゃんも取りに行っているところで

７ヶ月目らしい。現在大学２年生で、友達からメールが来て留年するかも知れないとい

う通知が来たそうで、陽子ちゃんから考えると自分よりその友達の方がよいはずなのに

と思ったら自分にも来ていたらしい( )。ゆっきぃはこの間交通事故にあったそう。前^^;
の車がバックしてぶつかってきたそうだ。車はかすり傷程度で済んだようだ。組分けは

４期生が紅組、３期生が白組に決定。歌う順番はじゃんけんとなりましたが勝った方は

後を選択( )。結局朋美ちゃんからスタート。朋美ちゃんは『うたかたの夢 、ゆっきぃ^^ 』

は『天国の場所 、かこちゃんは『夏の日々 、陽子ちゃんは『キュンとする』を歌いま』 』

した。かこちゃんの今年の夏の思い出は田舎に行って自転車で遠くへ行って迷子になり

。 。かけたそうだ 陽子ちゃんは伊豆のホテルに友達と住み込みで１ヶ月働いていたらしい

ゆっきぃは韓国に行ってマンションの一室で買い物をしたとか( )。結局日本に戻って^^;
きたら壊れたそうで、もう買わないと宣言。料理は陽子ちゃんが最近凝っていてお弁当

は自分で作るとのこと。主婦のゆっきぃは友達を呼んで作ったが、あんまり食べてくれ

なかったらしい。質問コーナーでは、陽子ちゃんはワンギャルにという誘いがあったそ

。 『 』、 『 』、うだ リクエストコーナーはゆっきぃ ハーツネバーライ 朋美ちゃん 雨の日曜日

陽子ちゃん『さよならは出逢いの明日へのしるし 、なかなか決められないかこちゃん』

は『明日への勇気』を歌いました。お客さんとデュエットするコーナーは、かこちゃん

『恋はおいしい 、陽子ちゃん『１６才 、朋美ちゃん『わかるといいね 、ゆっきぃ』 』 』

『初恋にサヨウナラ』を。お客さんも上手ですね。最後に一曲。朋美ちゃん『あたしと

わたし 、ゆっきぃ『あの日から 、かこちゃん『雨の記憶 、陽子ちゃん『若き知恵を』 』 』

讃えた天使たちの詩』でした。そして最後に全員で『地球に

愛を』で終了。感想は、かこちゃんは卒業したぶり( )だっ^^
たけど、昔の方が緊張してたとのこと。朋美ちゃんはすごい

歌ってなかったけど楽しくできたとのこと。陽子ちゃんは、

。ファンの人やメンバーと久しぶりに会えてよかったとのこと

ゆっきぃは人前で歌うのは緊張したけどもっと歌いたいとの

ことでした。懐かしい歌声が耳に残りました。
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～ユニット復活祭～今月のしでかし

９月 日に にて「 夏期限定撮影会」が行われました。メンバーは告30 The DOORS Hellow
知通り初期メンバーの橋本、菊地、斉藤の３名でした。美緒ちゃんは、この前のＬＲで

の はすごい緊張していて、今回はすごい見知らぬ土地に来ちゃったとの感想を。Hellow
彩ちゃんは、もっといっぱいワ－っといるかと思ったとのこと。そういえば限定 名150
ッて話が…。第１部の撮影会。３チームに別れて、ソロとグループの２回を 分ずつと10
いう方式でした。照明が変に当たっていて暗かったり色の付いた照明が付いたりしてま

した。第２部は 。まず最近のお話を。最近の 事情を話す美香ちゃん。SHOW-TIME SKi
年の差感じない？と彩ちゃんからするどい質問が( )。話してしまえば何とか、という^^
美香ちゃんでした。勉強を教えてというメンバーもいるらしいが「私に聞かないほうが

いい」らしい。彩ちゃんはあんまり変わっていないそうですが、夕べは子供にミルクを

あげている内に寝てしまい、朝起きたらとても恥ずかしい格好だったらしい( )。美緒^^
ちゃんは８月に伊豆に遊びに行ったくらい。前回話してくれましたね。

今度の の日は、歴代メンバー全員総出演というのが面白いのでHellow
はと企画が。実現するのでしょうか？ 曲は２曲 「ダンシングセブン。

ティーン」と「涙のセブンティーン」というかそれしかないとのこと。

美緒ちゃんは懐かしい雰囲気だけど、疲れたとのこと。彩ちゃんは照明

があるからあの頃の感覚が戻ってきたという感じだそうだ。美香ちゃん

はとっても楽しかったとのことでした。第３部の握手会のあとに、ツー

ショットポラがあって終了となりました。

同日に「理由なき の撮影会」が行われました。開始直前子供の泣き声がして、SKi-P
遅れて出てくるゆっきぃ。ママは大変ですね。彩ちゃんは携帯を解約しちゃったそうで

連絡がつかなかったらしく、スカート姿で登場。踊りが大変といいながらも前日連絡取

。 。らずに来る彩ちゃんもすごいですね 美緒ちゃんは首に真珠のネックレスをつけて登場

本物らしい。最近、 の曲を後でやるけどあんまり覚えてないかもというゆっきぃSKi-P
に、覚えてなさ過ぎと突っ込む彩ちゃん( )。第１部は撮影会。 の時と同じ方式^^ Hellow

。 。 。 、でした 第２部は の衣装について 忍者の様な最初の頃の衣装はSHOW-TIME SKi-P
あったとのことも覚えていない様子でした。短パン姿で足を出していた美香ちゃんが、

あんな短い短パンはやだというと、年だから？とゆっきぃ。客席から拍手が起こって、

拍手するところじゃないと怒る美香ちゃん( )。いつまで をやるんですか？と美緒^^ SKi
ちゃん。みなさんの応援してくれる限り頑張るそうだ。最近はまってい

、 。 。ることで 料理の話に 美緒ちゃんがフレンチトーストを作るとのこと

、 。得意技のたこのウインナーが チーズ入りにグレードアップしたらしい

彩ちゃんは毎日作っているとのこと。曲は『私のことは放っておいて』

『夢はいつも 『理由なき反抗』でした。息が合わない、体力が続かな』

い、と感想。美緒ちゃんは椅子が欲しい、２回続けては無理だと思うと

のことでした。みんな疲れている様子でしたね。第３部は握手会、そし

てツーショットポラで終了になりました。
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～秋の音楽鑑賞～今月のしでかし

「 」 。10 14 The DOORS月 日に にて こんなぜいたくワ・タ・シ・ダ・ケ！ が行われました

これは逆玉企画。 のＣＤを良い音で聴きながら秋の夜長を楽しむ会。参加メンバーSKi
、 、 。 。は吉田 高橋 斎木の３人 まずリクエストカードの回収を里奈ちゃんと春香ちゃんが

回収している最中に梢ちゃんがＭＣ。 の曲はカウントダウン用紙に書いてある以外SKi
。 。にもあって 曲くらいあるそうだ ワースト版などの曲がカットされているとのこと900

里奈ちゃんの服に羽がついていて取りたいと梢ちゃん。画像はお見せできませんがかわ

。 。 「 。 」いくて必見ですね 回収されて目を通すメンバー 早速 ミニモニ ジャンケンぴょん！

が却下。お約束ですね。次回に期待(なのか？)。１曲目は『 。曲が流Dancing with Devil』
れると躍ってしまうお客さん多数。この曲のポイントは使ってない手は後ろだそうだ。

続いての曲は『若き知恵を讃えた天使たちの詩 。はじめからダンスモード全開でした。』

曲を紹介する度にそのリクエストカードを書いた人をステージへ。リクエストの理由等

を聞いていました 『 』など新曲をリクエストしたお客さんを紹介。理由に。 Let's Get Star
「 」 「 」 。もうあるよね とか書いてあって どういうつもりですか？ と問いただす梢ちゃん

ちょっと怖かったですね( )。梢ちゃん推薦の『制服宣言』がリクエストされて、今は^^
万里菜ちゃんが歌っていますが思い入れはありますか？とお客さんの一押し調べ(笑)。

今は体育祭のシーズン。この前春香ちゃんは、体育祭の帰りにレッスンへ体操着のまま

で行ったらしい( )。和田さんを含め、みんなからどうしたの？って言われたそうだ。^^;
今度のＦＣイベントスポーツ大会は初めてなので、ちょっと緊張してると春香ちゃん。

去年は助っ人だった里奈ちゃんは是非出ますとのこと。梢ちゃんは審判を狙っているら

しい。不正には厳しそうだなぁ(ぼそ)。今回はお客さんは名前を本名でなくてハンドル

ネームにしていた人が多く選ばれたようだ。○さんていう名前ではないですよね？と梢

ちゃんから突っ込まれるお客さんもいたようだ。里奈ちゃん推薦の『タイムマシーン 。』

とっても満足しましたと里奈ちゃん。ピピピがかわいいですよねと梢ちゃんも言ってま

した 『歌って歌って！踊って踊って！』は登場する現役メンバーが減ってきてますね。。

ファンさんがどのメンバーのところで立ち上がるか要チェックです 『ＬＯＶＥ×２』。

では、昔別の歌詞があったと梢ちゃん。途中の振りで叩くところがあるけど、先輩なん

で叩けませんと里奈ちゃん。叩いて下さいと梢ちゃん。次回みなさん期待して見てみま

しょう( )。里奈ちゃんが急に春香ちゃんに背が縮みました？と突っ込み。コンサート^^
のローファー高くありません？と暴露。必死に違いますと反論する春香ちゃん。里奈ち

。 、 。 、 。 。ゃんは 春香ちゃんは です と答えるも 本当は です と訂正152.5cm 153cm 149cm
ちなみに梢ちゃんは 。入った時には舞香先輩以外低い156cm

。 。メンバーはいなかったそうだ 今はビックになった気分らしい

『イルミネーション』でクリスマスを思い出すと梢ちゃん。

サンタクロースは、去年来たと里奈ちゃんと春香ちゃん。

私はもう何年も来ていないと梢ちゃん。今年も来るのかなぁ？

信じてますと言う春香ちゃんでした。ラストの曲は『同級生 。』

全部で 曲がかかり、秋の夜長を満喫して終了しました。20
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～ちいさくはないなぁ～ちいさなしでかし

今日は西堀真子ちゃんのソロコンサートが予定されていましたが、残念ながら真子ちゃ

ん退会の為ということで、謝罪公演という形に変わってしまいました。グループの規律

を破り続けたことが原因とのことですが、詳細はインフォメーションで発表するとのこ

とです。本人も周りも楽しみにしていただけに、本当に残念ですね。また、水本あつみ

ちゃんも退会したとのことです。メンバーも戸惑いがあるでしょうが、力を合わせて乗

り切って行ってほしいです。早く笑顔が戻ると良いですね。

はしもとみか待望の アルバム「かれん」が発売され、一万人握手会キャンペーンが1st
全国にて( )行われました。９月 日には千葉 の 。時間前^^ 29 PARCO TOWER RECORDS

。 。 。から握手会を開始 フリーで何回も廻るお客さん これでカウントを稼いでいるな( )^^
万里菜ちゃんと真冬ちゃんがスケッターに来ていました。 月 日は新星堂横浜ランド10 6
マーク店。こちらは時間通りにスタート。が、店内で一通り握手した後、今度は外に出

て握手を始めるみかさん。通行人に片っ端から握手を求める姿は選挙運動のよう。たす

きとのぼりが必要ですね。その間放って置かれるお客さん( )。 分後にようやくミニ^^; 15
。 。ライブが始まりました 日は 新宿店と 新星堂吉祥寺店7 TOWER RECORDS DISK INN

。 。 。吉祥寺ではのぼりが登場( ) 通行人の視線を奪っていました ８日には 池袋店^^ HMV
里奈ちゃんと真冬ちゃんがスケッターで登場 惜しくも( )。 ^^
一万人には届きませんでしたが、用意されたくす玉を見て

割りたがるみかさんでした。今回いろいろな方と触れ合っ

。て一歩成長したみかさんの詩の世界が見れるといいですね

また、 月６日に茨城県結城市で市民祭り「 」が行われ、会場のけやき公10 NOPPE2001
園の歌謡ステージにて、はしもとみかミニライブが行われました。ステージイベントの

合間を使ってリハーサル。そして自己紹介と現在行っている１万人握手会キャンペーン

について話して終了。その後会場中を握手して周り始めます。一応スタッフがポスター

を持っていましたが、これだけじゃ一体何なのかわからない人が多かったのではないで

しょうか？あ、スタッフの右手にいつの間にかカウンターが( )。予定よりちょっと早^^
めにミニライブは開始しました。実はこのステージには成子真希さんが出る予定になっ

。 、ていた事が判明 結城市が栃木県じゃなかったからキャンセルしたのでは？という噂や

１万人握手会のために奪ったとの話も飛び出て( )、真相はいかに？ ＣＤ発売とそのキ^^
ャンペーンについての話をした後に「輝く未来」を熱唱。久々の屋外ステージという事

もあって、みかさんも気持ちよく歌えたのではないでしょうか？ 結城市には初めて来

たそうで、茨城県には昔キャンプに来た事があるとの事。リハーサル後に行った握手会

の感想で 「みなさんやさしくて温かかった」とコメント。結城市に、

対して好印象を持ったみたいですね。ミニライブ終了後、時間に多少

余裕があったため、今回はファンさんたちを中心に握手会。終わった

かと思った瞬間、お忍びで見に来ていたファンさんを見つけ 「まだ、

握手してませんでしたよね？」と言い寄って来て握手していました。
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